

Psicología

Psicología fisiológica

psicología fisiológica. La sicobiología o sicofisiología es una disciplina que históricamente tiene raíces tanto en la psicología y la filosofía como en la biología. Por ello se le podría definir como una disciplina científica que tiene como objeto de estudio a las interrelaciones existentes entre los aspectos fisiológicos y los aspectos psicológicos del comportamiento llamamos disciplinas básicas que representan un apoyo fundamental a la psicobiología para lograr su objetivo disciplinas básicas llamamos disciplinas básicas a aquellas que representan un apoyo fundamental como lo antes dicho.

Objetivos describir y explicar las relaciones existentes entre las funciones psicológicas sensación, percepción, atención, memoria, emociones, pensamientos, lenguaje, aprendizaje y comportamiento del ser humano y sus estructuras orgánicas (el sistema nervioso y el sistema endocrino). Construir teorías capaces de explicar y predecir conductas y actos mentales en términos biológicos para poder lograr estos objetivos la sicofisiología establece relaciones, necesarias e indispensables, con otras disciplinas científicas.

Relación de la psicología con otras ciencias

Psicología social

Psicología social, es una subdisciplina de la psicología general experimental cuya entidad viene dada por un tipo especial de situaciones estímulas aquellas que están presentes u otros seres humanos probablemente esta propuesta sea la más clara en este sentido la de Floyd Allport, quien en su manual de 1924 a sido punto de referencia que decía que la psicología en todas sus ramas es una ciencia del individuo por otra manera en la misma línea va la definición con que Jones y Gerard 1967, inicia en su manual la psicología social dicha subdisciplina de la psicología que implica de la conducta de los individuos como función de estímulos sociales.

Las influencias que ejercen los grupos sociales en la conducta de los individuos los aspectos relacionados del grupo temas respecto de (a), se encargan de analizar los aspectos de la propaganda en las actitudes colectivas los prejuicios sociales en el liderazgo las relaciones entre los grupos etc. La psicología de las masas la psicología de los pueblos se caracterizan por intentar captar los aspectos de la vida cotidiana colectiva estable, la psicología de las masas pretende comprender la función de los procesos psicológicos y más.

psicología clínica e industrial

Se encarga del diagnóstico y la terapia de los trastornos mentales y por ello también de la conducta como problemas conductuales, inadaptación social, drogadicción, enfermedades mentales, el psicólogo a diferencia del psiquiatra no es licenciado en medicina y no utiliza fármacos métodos terapéuticos programas de entrenamiento refuerzo conductual, afectivo, técnicas verbales, uso de tests, etc.

Su objetivo es la optimización de recursos humanos selección de personal, creación de equipos de trabajo que posteriormente han desarrollado técnicas para favorecer la adaptación del trabajador mejorando su rendimiento y su satisfacción personal una rama de la psicología industrial es la psicología de la publicidad cuyo objetivo es descubrir las necesidades y gustos de sus consumidores como diseñar técnicas.